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『民主党の教育政策で学校はどうなる?!』というテーマの
『日教組』のコーナーだけ抜き出して記録しました。  
 (青字はナレーション) 

 

江口ともみ「民主党とその支援団体である日教組。鳩山政
権の教育政策にどんな影響があるのでしょうか。」 

教員免許更新制度の見直しとともに、始まったばかりの 
全国学力テストの全員対象から抽出式に変更するという
民主党政権 

山谷氏「民主党というのはあの、
日教組に支援されてですね、 
多くの国会議員が当選してき
ているところですので、やっぱ
り教育政策というのは日教組

の教育政策にひっぱられてい
るというかその通りになると
いうような状況になっていま
すね。」 

実は、教員免許更新制度や全国
学力テストの廃止はまさに 
日教組が求めていた事 

義家氏「民主党の現在出してい
る教育政策というのは、 

日本教職員組合・日教組の考え
方、それがそのままインデック
ス及びマニフェストに盛り込
まれています。」 

鳩山氏「決して民主党が政策に
おいて日教組に依存している
という発想ではありません。」 

また、日教組の中村委員長は 

中村氏「民主党のマニフェスト
の中にですね、私どもの主張と、
まぁかぶる部分、同じもの同じ
主張というのがですね、かなり
見受けられるかなーと思って
おります。」 

ワンオブゼムノ現場の意見と
いうことでお受け止め頂けれ
ばありがたいなぁと、、」 

と、政策面での直接的な関係性
は否定するが、日教組が民主党
の強力な支援団体なのは紛れ

もない事実。 

輿石氏「教育が全面的に選挙の
争点になったのは戦後初めて
でしょう。いよいよ民主党の出
番であり、日教組の出番だと思
っています。」 

過去にはこんな発言も・・ 

輿石氏「教育の政治的中立など
と言われてもそんなものはあ
りえないっ」 

民主党・参議院のドンと言われ

ている輿石参議院会長は、日教組の政治団体・日本民主教
育政治連盟(日政連)会長で、現在、民主党には衆参８名の
議員が所属している。一方、こんな意見も… 

桜井氏 

「我々は日教組なんて本当に
年頭にないですよ。国家にとっ
てどういう人が必要なのか、  

あのーそういう観点から教育
制度を考えているのであって、
それを逆に言えば何でも日教
組に結びつけてくるって、いう
のは私はおかしな話なんでは
ないのかなぁと、、」 

最新のデータで日教組の加入
率は27.1％と過去最低を記録
し、加入者も28万人を切った。 

実は日教組に過去の政治力はないというのだ。 

山谷氏 

「それは現場をね、ご存じない
方の言葉だと思いますね。 

職員室にですね、そういう方達
が革新的に理論武装された方
達が１人２人いらっしゃれば、
校長先生はもうどーする事も出来なくなるわけですね。」 

民主党は政策集で『学習指導要
領の大綱化』を掲げている。 

これは学習指導内容を学校現
場が決められるようにすると
いうことで、この考えに基づき
去年末に公表された 

高校の指導要領解説書では『竹島』の記述が消えた。 

山谷氏「もう学校現場に任せる
と言ったらですね、子供達によ
っては竹島は韓国のものである
という風にハッキリ教えられる、
まぁそういう教育現場があちこ
ちに出てくると思います。」 

事実、 北海道の教職員組合(北
教組)が竹島について、 

韓国の主張が事実とする資料
を配布した事があり、学校現場
で国益に反する教育がされる
かも知れないのだ。 

桜井氏「確かに、現場に任せた
ときにですね、これここの先生
によって話が違う事になって
しまうと、これは大変ですね。 

この間のマニフェストは正直
言えばホント、10人もいない

人間で作ってますでしょ、あれが民主党議員全員が了解し
ているとは僕は思えませんからね、、」 

地域主権を謳う民主党。その教育政策で一体学校では子供
達にどんな教育が行われるのか・・・? 

(ＶＴＲ終了 スタジオへ) 
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スタジオの話を要約すると  

民主・森「念頭にないというか、
濃淡がある」 

自民・下村「民主党議員も教育政
策に直接関わっていない。インデ
ックスもマニフェストも旧社会党
の職員が作っているので、日教組政策がが民主党政策に反映
されている。これは事実。」 

社民・保坂「もう日教組はそんなに力がない」 

ﾜﾀﾐ・渡邉「確かに少なくなっているが、年配の力のある先
生が入っているので影響力はまだまだ大きい。」 

下村氏「地域で随分違う、東京は確かにそうでもない。でも
県によっては100%日教組に近い」 

元日教組・渡久山「戦後は８割の組織だった。校長・教頭も
入っていたが、今は３割弱」 

大竹「自民党も日教組も終わった
集団なのに、まださぁ・・・」 

森氏「国会議員が全部マニフェス
トの作成に関わってないと言われ
たが、鈴木副大臣を中心に地域の
力を使いながら、教育を高めていこうと、、」 

大竹「地域の力を使いながら高めていこうって何すんのよー
(笑)何にも分からない」 

(校長の人事権・教育委員会の話 略) 

以上 

 

北海道の教職員組合(北教組)というのはとんでもない団体
で、当選させた議員を通じて、自分たちの要求・希望を実現
させるとハッキリ言っています。 

北海道選挙区は、日教組との戦いです。  

 

(証言から見えてきた、教師たちに組織型選挙活動を強いる
日教組の姿・北教その選挙選死闘の様子  などなど・・) 

民主党の死角"日教組" (テレ朝 サンプロ)  その１ 

民主党の死角"日教組" (テレ朝 サンプロ)  その２  

 

今日になって、オザワなき後、輿石氏が幹事長?! とテレ朝
のニュースでやっていましたが、民主党って、こんなんしか
いないのかー？！?！ 

日本の教育に関して暗澹たる思いになりますねぇ・・・ 

そもそも「竹島は韓国のもの」「日の丸・君が代否定」って
…  やっぱ、日本のガンだっ  

 

    コメント 

テレビ欄を見て見るのやめようかと思いました 

きっと絶望的な気分になるだろうなーと… 

結局後半30分を見ました 

輿石胡散臭いですね 大嫌いです 

先日子供の社会の教科書を（6年生）を全部読んでみました 

突っ込んだ記述はないものの 

やはり中韓に対して日本は悪い事をした 

と言う感じはありました 

授業でどの程度やるかはわかりませんが  

教師が教室でどんな話をしているか 

子供を預けているにも係わらず 知らないことが多いですね 

--------------------------- 

そう。日本のガンですよね。日教組の組織が弱体してようと、ガン

は叩いて日本を健康にしなきゃ。(^^ )  

--------------------------- 

私は実家が京都の田舎なので日教組強かったですよ。 

小学の時の先生なんか大正天皇はバカだったと平気で言ってたり、

中学、高校の時の先生たちはまともに教育してくれたけど、学校で

君が代歌ったことない  

全教なんかも同じようなものだし旧社会党、共産党って平和主義は

いいけれど日本が憎いのか？ 

韓国はアメリカでも独島は韓国領土、日本海を東海とする運動して

いるから、日本政府も抗議しないと韓国の主張を認めていると思わ

れてどんどんエスカレートするよあの国は！！ 

--------------------------- 

輿石のようなアホが日教組を育てたといっても過言じゃないでし

ょうね。どうして教育に歴史を簡単に変えるようなことがあってい

いのだろうか？ と怒りに震えます。 

それに変わって、低学年のうちからの性教育なんかもやっていたり

で気持ち悪すぎです。とにかく許せない。 

民主党は何に対しても軽率で、甘く見すぎていると思います。 

--------------------------- 

書き起こしお疲れ様です。 

＞＞マニフェストは正直言えばホント、10人もいない人間で作っ

てます 

旧社会党の一部の人だけで作っちゃってたんですねえ…どうりで。

こういうの、選挙前にマスコミ各社が調べて報じるのが当たり前な

んですが。だからネットユーザーからゴミ扱いになっちゃう(^^; 

--------------------------- 

さくらさんが書き起こしされた部分は全て見てました。 

日教組の影響はすごく強い！と主張する自民党と 

日教組の影響はほとんどないと主張する民主党。 

どちらを信じればいいかほとんどの方が分かると思います。 

そもそも、日本国に雇われ、税金で生活しているのに「親方日の丸

にツバを吐き、国歌を歌わない」というのは理解ができません。 

一般企業で例えれば、社長の車に毎日、ツバを吐いて10円玉で傷

をつけるようなもんですからね。そんなに日本が嫌なら韓国・中国

で反日教育の先頭に立てばいいのに。 

--------------------------- 

これは・・元公立小中学校生だった自分＆今は公立小学校に子供を

通わせている親の身としては、そりゃもう、いろいろ黒い思い出が

あります。日教組に入ってない先生も今はいらっしゃいますが・・

書きたいことを精一杯自制しております。波風を立てるとコワそう

なので、現役の親としては、関わりあわないよう、注意しておりま

す。佐々淳行氏の「あさま山荘事件」の本を読んで驚いたのですが、

昔から大変な組織だったみたいですね。 

先日、１/27の国会で、「人権擁護法案の早期成立を！」と千葉法

相に求めた民主党の辻議員も、日教組の政治団体・日本民主教育政

治連盟(日政連)のメンバーですね。 

言論監視組織の設立とか、けだるい午後に、さらりと提案しないで

欲しいです。恐ろし過ぎるでしょ、普通・・。 


